

Protokollauszug **Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung vom 22.09.2022**

Zu Ö 4 Vorstellung Netzwerk Weiterbildung

Herr Stankewitz von der bischöflichen Akademie stellt sich und das Netzwerk Weiterbildung anhand der beigefügten Präsentation und Unterlage vor (s. Anlagen zur Niederschrift im Ratsinformationssystem). Er bietet an, dass das Netzwerk Weiterbildung Themengebiete, die der Stadt Aachen und dem Ausschuss wichtig seien (z.B. Verkehr, Mobilität, Nachhaltigkeit) durch die Arbeit des Netzwerks zu unterstützen.

Herr Fischer sagt, dass er es sehr gut fände, wenn das Netzwerk bei der Umgestaltung der Stadtgesellschaft Richtung Klima, Nachhaltigkeit, aber auch Gemeinwohlökonomie unterstützen könnte. Das seien sehr wichtige Themen.

Frau Heider erkundigt sich nach Beispielen für Kooperationen mit Schulen.

Herr Stankewitz verweist auf Kooperationen mit offenen Ganztagschulen. Die Bleiberger Fabrik mache das sehr intensiv. Die bischöfliche Akademie würde z.B. bundesweit Schülertagungen zu verschiedenen Themen z.B. Ethik aber auch Politik z.B. ‚Europa‘ oder ‚Grundlagen der Demokratie‘ anbieten.

Frau Jonas-Frank ergänzt das Projekt Gesunde Familiengrundschule des Helene-Weber-Hauses.

Auf die Frage von Herrn Fischer ergänzt Herr Stankewitz, dass sie zum Thema Gemeinwohlökonomie eine Online Veranstaltung mit Christian Felber durchgeführt hätten. Er glaube auch, dass dies ein wichtiges Thema sei, das noch nicht alle Menschen kennen gelernt hätten.

Frau Griepentrog bedankt sich bei Herrn Stankewitz und möchte den Auftrag sich gegenseitig besser zu vernetzen, die Angebote bekannt zu machen und das Potential gemeinsam zu nutzen mitnehmen.

Anlage 1 2022-09-22 Netzwerk Weiterbildung (Präsentation im Ausschuss)

Anlage 2 Flyer Netzwerk Weiterbildung in der Städteregion Aachen (DIN A4)

